

Le Chemin de Compostelle, en Espagne, est considéré comme l'un des 3 plus grands pèlerinages chrétiens au monde. Certains pèlerins l'abordent comme une aventure sportive, comme une occasion de se faire des amis internationaux, ou comme l'occasion de rafraîchir leur foi. Mais de nombreux pèlerins, sans religion ou spiritualité définie, viennent sur le Chemin pour réfléchir au sens de leur vie. Ils sont prêts à entendre l'Évangile aussi.



Un séjour organisé par Estelle Basquillon avec le soutien de l'Église de La Bonne Nouvelle et de la mission WEC.



CONTACT :
compostelle2018@gmail.com

COMPOSTELLE 2018

Découvrir le Chemin
Accueillir les pèlerins

DATES & TARIFS

DÉCOUVRIR LE CHEMIN
+ ACCUEILLIR LES PÈLERINS

Du mardi 24 avril au dimanche 6 mai

Estimation du budget à prévoir:
450 € (vols, hébergement,
nourriture, transports)

Option :

Vous pouvez nous rejoindre le samedi 28 avril pour faire uniquement la semaine de bénévolat (ACCUEILLIR LES PÈLERINS).

Budget estimé : **400 €**.

CLÔTURE DES
INSCRIPTIONS :
25 FÉVRIER 2018

par mail : compostelle2018@gmail.com

UNE BELLE AVENTURE À VIVRE !

Programme du séjour en Espagne :

DÉCOUVRIR LE CHEMIN

24 avril - 28 avril

Visite de Saint-Jacques-de-Compostelle, marche sur le Chemin (3 jours), rencontre de missionnaires de différentes organisations.

ACCUEILLIR LES PÈLERINS

28 avril - 6 mai

Semaine de bénévolat à l'auberge chrétienne "La Fuente del Peregrino" (la source du pèlerin). Accueil et hébergement des pèlerins (repas, ménage, animations).



Estelle, membre de l'Église de La Bonne Nouvelle de Mulhouse, travaille en Espagne avec l'organisation missionnaire internationale WEC depuis 2014. Elle a développé un ministère spécifique auprès des pèlerins, et travaille avec un réseau de partenaires installés sur le Chemin.